



Atelier Mario Andruet, Bilsdorferstraße 28, 66793 Saarwellingen
Das Atelier ist jeden ersten Sonntag im Monat von 11.00- 17.00 Uhr geöffnet.
Verkauf fair gehandelter Produkte
info: www.atelier-andruet.de Tel. 06838 82220

Einladung zur Ausstellungseröffnung am Freitag, 29.4.2016, 19.00 Uhr

Kunst trifft Krise: Syrien – Europa – Deutschland

Die Brüder M. und Beza Kadro, 2015 und 1996 aus Syrien nach Deutschland emigriert, stellen zusammen mit dem Saarwellingener Künstler Mario Andruet ihre Werke vor. Während M. Kadro mit warmen Farben und eigenem Blick die neue Heimat als Sujet entdeckt hat, prangert Beza Kadro, der in seiner syrischen Heimat bereits ein bekannter Künstler ist, vor allem das Leid der Frau weltweit und in Syrien an. Die Frau steht für ihn als Archetypus des Lebenspendenden, als lebendiges Element innerhalb abstrakter Konstruktionen. Mario Andruet stellt dem seine surrealistischen, gesellschaftskritisch – ironischen Werke gegenüber.

Es entsteht eine in Materialien, Arbeitstechniken, Themen und Präsentation einmalige Ausstellung mit interkulturellem Anspruch. Musikalisch begleitet wird die Eröffnung von syrischen Klängen mit dem ansässigen Musiker Salah Bewar an der Saz und seinem Sohn Khalil.

Am Sonntag, 22. Mai um 16.00 Uhr lädt das Atelier Mario Andruet zum Gespräch mit den Künstlern bei Kaffee, Kuchen und syrischen Kostproben ein.

Öffnungszeiten: Sonn- und Feiertagen von 11-17 Uhr oder nach telefonischer Absprache